

## GSSG-Stifterin verstärkt europäische HIV-Präventionsgruppe

Köln, 9. Mai 2012 – Seit April 2012 ist Harriet Langanke Mitglied der neu gegründeten europäischen PxROAR Gruppe. Die Gruppe ist ein Partnerprojekt von Expertinnen und Experten mit der Global Advocacy for HIV Prevention (AVAC), einer Fachorganisation im Bereich der HIV-Prävention. Ihr Ziel ist die Erforschung und der Einsatz neuer Strategien in der HIV-Prävention.

Die PxROAR-Gruppe startet als europäisches Pilotprojekt und unterstützt die HIV-Präventionsforschung in Europa. Bei PxROAR steht geht es um Forschung (Research), Verbreitung von Wissen (Outreach), Interessenvertretung (Advocacy) und Repräsentanz (Representation) in der HIV-Prävention.

Harriet Langanke, Stifterin der Gemeinnützigen Stiftung Sexualität und Gesundheit (GSSG), hält ihre Mitarbeit in der PxROAR-Gruppe für sinnvoll: "Das internationale Netzwerk von PxROAR hält mich bei allen Entwicklungen in der HIV-Prävention immer auf dem neuesten Stand." Der internationale Austausch und das Angebundensein an AVAC seien zudem wichtig, um aktuelle wissenschaftliche Erkenntnisse aus dem Bereich HIV und Aids schnell und gezielt kommunizieren zu können. AVAC biete mit der neuen europäischen Gruppe enge Kooperation und Fortbildungsmöglichkeiten, so Langanke. PxROAR vernetzt AktivistInnen mit ForscherInnen in der HIV-Prävention und mit politischen Entscheidungsträgern. Gleichzeitig bringen die Mitglieder ihre Anliegen, Ideen und Prioritäten ein. Das Projekt bietet Unterstützung bei finanziellen Anträgen und dem praktischen Einsatz von Präventionskampagnen.

AVAC ist, wie die GSSG, eine Nicht-Regierungsorganisation. Seit ihrer Gründung 1995 will sie den Kampf gegen HIV und Aids beschleunigen, vorrangig durch Fortbildung, politische Analysen und Netzwerkarbeit.

Koordiniert wird die PxROAR-Gruppe von Rebekah Webb aus England. Webb ist regelmäßiger Gast bei deutschen HIV- und STI-Kongressen und hat schon mehrfach Expertinnen und Experten aus Deutschland in der HIV-Prävention fortgebildet.

Die Gemeinnützige Stiftung Sexualität und Gesundheit (GSSG) wurde 2007 gegründet. Stifterin ist die Journalistin Harriet Langanke. Die Stiftung klärt über sexuell übertragbare Infektionen auf, unterstützt die Forschung zu sexueller Gesundheit und engagiert sich für die Rechte von Menschen. Ziel der GSSG ist es, sexuelle Gesundheit von Menschen zu fördern. Das tut sie unabhängig von Geschlecht, sexueller Orientierung oder körperlicher Verfassung. Ihre Ziele verfolgt die GSSG, indem sie Projekte zu Sexualität und Gesundheit entwickelt und unterstützt. Alle Projekte der Stiftung sind unter www.stiftung-gssg.org dokumentiert.

Mehr zu PxROAR unter www.avac.org/pxroareurope

••